

MUSIKTHERAPIE



Therapeuten-Honorar:
€ 40,00 / Stunde (Honorar)

(je nach Bedarf & Belegung ca. 2 x / Woche à ca. 3 Stunden)

- Gesamt – Therapeutenkosten / Woche: ca. € 240,00
- Gesamt – Therapeutenkosten / Monat: ca. € 720,00 (240 x 3)
- Gesamt – Therapeutenkosten / Jahr: ca. € 7.500,00 (720,00 x 10,5 Monate / Jahr)

Wo die Sprache aufhört, fängt die Musik an
ETA Hoffmann (1776-1822), dt. Dichter

Die bunte Palette an Empfindungen die Musik in uns auslösen kann, kennt jeder einzelne von uns. Die Vielfältigkeit der Stimmungen uns Empfindungen reicht von Wohlgefühl, Freude und Ausgelassenheit bis zu Traurigkeit und Melancholie. Musik lässt Gefühle in uns lebendig werden. Erinnerungen, die mit der Musik verbunden sind, können in uns geweckt werden. Musik kann uns helfen, uns zu entspannen, loszulassen und neue Energie zu tanken. Die Lust auf Bewegung erwacht bei der entsprechenden Musik in unserem Körper.

Mit Musik kann man Gefühle ausdrücken – auch wenn man sich nicht der gewohnten Kommunikationsmittel, wie z.B. der Sprache bedienen kann. Mit Musik kann man ohne Worte kommunizieren, einen gemeinsamen Rhythmus finden und Gemeinschaft spüren.

Die Musiktherapie ist bei uns ein wichtiger Ansatz zur Bearbeitung von emotionalen Belastungen, sowohl bei den erkrankten als auch den gesunden Gästen. Es hilft uns häufig bei der gemeinsamen und professionellen Bearbeitung von emotionalen Belastungen.